

Le Mouvement de la Paix,
la Plateforme des ONG
pour la Palestine
vous invite



Rencontre débat avec Georges Corm

Samedi 22 novembre à 16h

Patronage laïque du 15^{ème}

61 rue Violet - PARIS 15^{ème} (Métro Commerce)

***Moyen-Orient pourquoi tant de violences ?
Comment en finir avec cette logique de guerre ?
Pour une approche profane de conflits***



Depuis des décennies, le Moyen-Orient est le théâtre de violences ininterrompues. Les perspectives de paix au Proche-Orient semblent encore reculer avec la guerre qui a eu lieu à Gaza l'été dernier. La région connaît bien des atteintes aux libertés, des conflits entre les différents pays, entre communautés. Plusieurs attaques ont été menées par des coalitions dirigées par les États-Unis au nom de la guerre contre le terrorisme, censées apporter plus de stabilité et de démocratie. Ces guerres n'ont rien résolu et n'ont apporté, ni paix, ni sécurité aux populations et pas d'avancées vers plus de tolérance et de démocratie, alors que les jeunes et les femmes en particulier, attendent des avancées en ce sens. Bien au contraire, les armes circulent partout dans la région et on a vu émerger ou se renforcer des groupes djihadistes qui accroissent le chaos et la violence.

Avec la participation exceptionnelle de Georges Corm, économiste et historien libanais, grandes figures de la vie intellectuelle dans le monde arabe, auteur de nombreux ouvrages, nous permet de comprendre mieux la situation complexe de cette région, en mettant en cause les théories de "choc des civilisations" et "retour du religieux" Il nous invite à une lecture profane de ces guerres et évoque quelques pistes qui permettraient d'en sortir...

